
PlantaDoce.

Perfiles



Albert Bourla

Presidente y consejero delegado de Pfizer

Albert Bourla fue nombrado presidente y consejero general de Pfizer en enero de 2019. El ejecutivo lleva más de 25 años en la farmacéutica estadounidense. Bourla inició carrera en Pfizer en 1993, dentro de la división de sanidad animal como director técnico de Grecia. En 2001, asumió diferentes puestos de liderazgo de la división en Europa, África, Oriente Próximo y otras regiones de Asia y el Pacífico. Antes de ser consejero delegado de Pfizer, en 2018 Bourla fue nombrado director de operaciones.